

En El País...

Nos comunicamos desde el respeto y la contribución

Somos un solo equipo y así nos comunicamos

La comunicación se enfoca en la solución y no en el problema

Enfrentamos conversaciones difíciles de manera constructiva

Destacamos lo bueno y las oportunidades

La información será suficiente y oportuna de acuerdo con los niveles de la organización

Los líderes somos los responsables de transmitir la información

No fomentamos comentarios sin sustento

No suponemos, preguntamos y escuchamos de manera empática

Confiamos en el manejo adecuado y confidencial de la información

¡De El País se habla bien!

